

# communiqué

## **direction de la Caisse de Pensions de la Commune de Lausanne**

Lors de sa dernière séance, le Conseil d'administration de la Caisse de Pensions de la Commune de Lausanne (CPCL) a nommé Madame Kathryn Vernescu en qualité de directrice de la CPCL. Madame Vernescu entrera en fonction le 1<sup>er</sup> décembre 2014.

Juriste de formation et bilingue français-anglais, Madame Vernescu bénéficie d'une expérience de 10 ans dans la gestion et la direction d'institutions de prévoyance de droit public acquise au sein de la caisse de prévoyance du personnel des établissements publics médicaux du Canton de Genève (CEH). A ce titre, Madame Vernescu a contribué à la création de la Caisse de prévoyance de l'Etat de Genève, née de la fusion entre la CEH et la CIA (caisse de prévoyance du personnel enseignant de l'instruction publique et des fonctionnaires de l'administration du Canton de Genève).

Avec sa nouvelle directrice, la CPCL se donne les moyens de faire face aux défis actuels et futurs du domaine de la prévoyance tout en continuant à fournir des prestations de qualité aux pensionnés et aux actifs.

La Caisse de Pensions de la Commune de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Claude Simarro, vice-président de la Caisse de pensions de la Commune de Lausanne (CPCL)**

Lausanne, le 7 novembre 2014